
Johannes	  Nurmann	  verabschiedet	  
	  

Nach	  21	  Jahren	  Vorstandsarbeit	  hat	  Hannes	  sich	  dazu	  entschieden,	  nicht	  mehr	  für	  den	  
Vorstand	  tätig	  zu	  sein.	  	  Bei	  der	  letzten	  Generalversammlung	  hat	  er	  sich	  nicht	  zur	  

Wiederwahl	  gestellt.	  	  
Beim	  diesjährigen	  Weihnachtessen	  des	  Vorstands	  der	  SG	  Bramsche	  haben	  wir	  uns	  bei	  

Hannes	  noch	  einmal	  herzlich	  für	  seine	  geleistete	  Arbeit	  bedankt.	  
Aber	  Hannes	  wäre	  nicht	  Hannes,	  wenn	  er	  einfach	  so	  geht.	  

Er	  macht	  noch	  weiterhin	  die	  Pflege	  unsere	  Internetseite	  und	  hilft	  uns	  auch	  bei	  der	  
Organisation	  der	  Festlichkeiten	  zu	  unserem	  	  50	  jährigen	  Bestehen	  im	  Jahre	  2016.	  

	  

Danke	  Hannes!	  
	  

	  
	  
	  


